

Medieninformation

Vorstandsvorsitzender Voigt startet erste Fitnetz-Wochen

- **Digitale Kundenmesse findet bis 18. Januar in Bonn am Friedensplatz statt**
- **Weitere Fitnetz-Woche folgt vom 27. Januar bis 1. Februar in Köln am Neumarkt**
- **Spannende Angebote: Von digitalem Fitnessstest und digitaler Zauberei über Einführungskurse zum Online-Banking bis zu virtueller Wohnungsbesichtigung**

13. Januar 2020

Die Sparkasse KölnBonn geht neue Wege, um Kundinnen und Kunden mit der digitalen Welt der Finanzen vertraut zu machen und ihnen hierbei den Alltag zu erleichtern. Erstmals veranstaltet das Institut Fitnetz-Wochen - vom 13. bis 18. Januar 2020 in der Filialdirektion am Friedensplatz in Bonn und vom 27. Januar bis 1. Februar 2020 in der Filiale Neumarkt in Köln. Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt hat am heutigen Montagvormittag offiziell den Startschuss für die erste digitale Messe dieser Art in der Filialdirektion am Friedensplatz gegeben.

Viele spannende und unterhaltsame Angebote erwarten die Kundinnen und Kunden. So begrüßt bereits am Eingang die junge Roboterdame "Ivy Pepper" die Besucher. Es gibt einen digitalen Fitnessstest, Einführungskurse zum Online-Banking und wichtige Tipps zum Thema digitale Sicherheit oder zum Mobilen Bezahlen. Außerdem kann man mit einer Virtual Reality-Brille virtuell eine Wohnung besichtigen, spielerisch in luftiger Höhe auf einer Planke balancieren oder von sich ein Porträt auf dem Tablet zeichnen lassen – die Digitalisierung macht's möglich. Auch die Vorführung eines Video-Chats mit der Direktfiliale ist möglich. Schließlich gibt es ein iPad zu gewinnen.

Die Sparkasse möchte mit den Fitnetz-Wochen für ihre Kundinnen und Kunden erlebbar machen, wie einfach und sicher online bzw. mit dem Smartphone Geldgeschäfte zu erledigen sind, wie man sekundenschnell digital bezahlen oder einen Termin mit einem Berater oder einer Beraterin vereinbaren kann. Dabei soll auch dem spielerischen Umgang mit den digitalen Möglichkeiten und dem Ausprobieren genügend Raum gegeben werden. Gerade digital nicht so erfahrene Kunden sind insbesondere eingeladen, die Fitnetz-Wochen zu besuchen und hierdurch neue Erfahrungen zu sammeln.

Die Sparkasse KölnBonn

Die Sparkasse KölnBonn ist die wichtigste Finanzdienstleisterin in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kundinnen und Kunden – darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen - profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An rund 100 Standorten bieten 3.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kundinnen und Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale und innovative Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleisterin, Arbeitgeberin und Ausbilderin in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als eine der größten Förderinnen in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das

Institut örtlichen Vereinen und Institutionen für ihre Spendenakquise das Portal www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung.